



県 共励会で牛枝肉の最高賞受賞 堅田 雅仁さん(与津地)が最高賞

11月15日、高知市にて第3回JA高知県肉枝牛共励会が開催されました。この共励会は高知県内の和牛肥育農家の技術確立と枝肉の資質向上を目的に開催されています。今回は県内全域より出品された全23頭の中から、「黒毛和種」の部で町内の堅田 雅仁さん(与津地)が最高賞である最優秀賞を受賞され、同じく町内の有限会社鈴木様も優秀賞を受賞されました。



令和3年度 四万十町バドミントン大会 四万十町からは5名が参加

11月21日に、四万十町B&G海洋センターで四万十町バドミントン大会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止として令和2年度が延期になり、2年ぶりの開催となります。当日は感染症対策を行いながら、各グループに分かれて試合を行いました。四万十町からは5名が参加、1・2部はArt speed(吉村・町外ペア)が第3位、窪川蒲公英(土居・川村ペア)が6位、4部は十和バドミントンクラブ(塙・大橋ペア)が5位の結果となりました。

結果

- 第1・2部
優勝 山本・西村ペア(へなちょこバドミントンクラブ)
- 第3部
優勝 山崎・岩崎ペア(須崎市)
- 第4部
優勝 徳久・別府ペア(へなちょこバドミントンクラブ)



県 共進会で豚枝肉の最高賞受賞 四国DFが農林水産大臣賞

10月28日～30日、四万十市にて第20回高知県豚枝肉共進会が開催されました。この共進会は肉豚の肥育技術の確立と枝肉の肉質向上を目的に開催されており、県内全域で120頭の出品の中から、町内の農事組合法人四国デュロックファーム様が最優秀賞、農事組合法人平野共同畜産様が優秀賞を受賞されました。また、今年度のグランドチャンピオンには農事組合法人四国デュロックファーム様が選ばれ、見事農林水産大臣賞を受賞しました。

オクトーバーラン&ウォーク2021 四万十町は「全国第3位」に健闘

「オクトーバー・ラン&ウォーク2021」は、10月の1か月間、参加者の「ランニング」の走行距離、「ウォーキング」の歩数をスマートフォンアプリで集計し、個人、自治体によるランキングを日々更新する全国総参加型のバーチャルスポーツイベントです。本イベントで、四万十町は「ランニングの部 平均距離ランキング部門 2万人未満クラス」において「全国第3位」となりました。(本クラスの参加自治体数81)ご参加いただいた町民の皆さま、ありがとうございました。今後は、四万十川桜マラソンやウルトラマラソンの開催も予定されていますので、そちらへの参加もよろしくお願いいたします。



ガス発電機2台寄贈 避難所の停電対策の強化に

株式会社大塚商会様より大規模災害時の停電対策用としてガス発電機2台が寄贈されました。今回の寄贈は、株式会社大塚商会の創業60周年記念事業によるもので、12月9日には「目録贈呈式」が行われ、中尾町長や大塚商会齋藤廣伸取締役兼専務執行役員らが出席し、中尾町長に目録が手渡しされました。この発電機は、災害時に強いといわれるLPガス式となっており、停電を自動で検知し、起動するもので、72時間以上の連続運転が可能となっていることから、長期化する災害時の活用にも期待できます。この発電機2台は、避難所の停電対策の強化を図るため、2次避難所に指定されている農村環境改善センターとB&G海洋センターに既に設置されています。



志和ふるさとまつり3年ぶりに開催! 名物「伊勢エビ汁」などが振舞われる

訂正とお詫び
12月号の「ご寄附をいただきました!」の記事の中で、宗崎幸子さんのお住まいが「四万十町本町」となりましたが、正しくは「四万十町琴平町」です。訂正してお詫びいたします。



▼表彰を受ける岡峯 久雄さん(左)



高知県産業技術功労表彰受賞 十和地域のお茶の発展に尽力

この度、岡峯 久雄さん(広瀬 66歳)が、お茶の生産の発展によって県内の産業に多大な貢献を果たされたとして、高知県産業技術功労表彰を受賞されました。岡峯さんは、昭和51年、旧十川農協第二製茶工場設立時より平成26年3月までの長きにわたり、工場長としてお茶の栽培管理や加工技術の発展などに尽力されました。広井茶生産組合、四万十ドラマなどの役員も務められ、商品開発にも積極的に関わるなど、十和地域のお茶の生産や製品茶販売額の向上への多大な功績が認められ、今回の受賞となりました。

12月5日、志和漁港周辺で志和ふるさとまつりが開催されました。この祭りは、志和地区の新鮮な魚介類や農産物を味わっていただき、地域の活性化につなげようと、志和ならではの祭りとして定着しています。新型コロナウイルス感染拡大防止のため3年ぶりの開催となった今回は、感染対策を十分に行ったうえで開催され、当日は、早朝から多くの方が訪れてにぎわっていました。毎年人気の伊勢エビ汁やすり身入り天ぷらをはじめ、新鮮な魚介類コーナーでも伊勢エビは人気が高く、家庭用に、贈答用に次々と購入していました。その他にも、定番の魚介類のバーベキューを楽しむ家族連れや、おなじみのお楽しみくじ入り餅投げなど、住民が一丸となって取り組む志和ならではの祭りは、盛況のうちに幕を閉じました。